

Primer encuentro de Maestros por el cambio en el Padre Manjón

24/10/2018



El colegio público Padre Manjón celebra el jueves 25 de octubre a las 17:30 horas el primer encuentro de Maestros por el cambio, *Una nueva mirada en Educación*. Los seminarios están organizados por el grupo coordinador de **Maestros por el Cambio del Medio Vinalopó** en colaboración con el CEFIRE de Elda y su objetivo es que se sumen docentes interesados.

Hace unos dos años un grupo de maestros decidió afrontar los nuevos retos que plantea la educación actualmente. El resultado ha sido la puesta en marcha de

unos seminarios donde debatir y formarse en las distintas metodologías que se están aplicando en los centros de la provincia. Para ello contarán con la intervención de distintos especialistas que les harán reflexionar acerca de la importancia de la formación, la implicación, el papel de la neurociencia en educación, la gamificación como instrumento de aprendizaje y las nuevas propuestas metodológicas. Este encuentro es el pistoletazo de salida a un proyecto que tendrá continuidad y para el que se precisa la presencia del profesorado.